

26 de diciembre, 1969

Querido Patricio:

He aprovechado un día de cama (gripe y nieve) para hacer el memo que le debía y me pesaba en la conciencia. Sólo ~~hax~~ así podía contestar su cariñosa carta del 19, que me mandó con Miguel Piñera...

Quiero agradecerle, muy de veras, por todo lo que ha hecho por mí y por los muchos buenos ratos que pasamos juntos. Para mí ha sido una experiencia humana muy enriquecedora conocerlo más de cerca, como también a Leonor, que me recordó mucho a Luz Walker, a quién mucho quiero y admiro... Aquí, en Naciones Unidas, Ud. dejó un recuerdo inmejorable. Así me lo han expresado gentes de las más variadas delegaciones (Embajador Finger, de EE.UU, negociando las estampillas), un yugoslavo, el parco Araujo Castro). Para la delegación, fue a la vez un buen jefe y un mejor amigo. Para mí, personalmente, el apoyo que me hacía falta.

El memorandum que le acompaño es forzosamente sintético, pero no creo que Ud. tenga ahora tiempo para más. Podría haber acompañado muchos oficios anteriores y haber detallado muchas cosas, pero no lo creo necesario. Tampoco creo que deba leer los anexos ~~contenidos~~ resumidos en la última página, sino consultarlos en la medida en que algo le merezca dudas o quiera completar una idea. He marcado en cada caso la página correspondiente. Espero que le sea útil.. Mucho me he alegrado de que hable en el Senado y he admirado que, en tiempos difíciles y de mucho trabajo, lleve adelante lo que se propuso aquí.

Le ruego saludar muy cariñosamente de mi parte y la de Teruca- a Leonor. La recordamos con cariño en estos días de Navidad y hemos pedido porque todos uds estén bien y por que Dios los siga colmando de bendiciones.

Reciban todo nuestro afecto

PD.- Aprovecho el viaje de Héctor, que peleó muy bien el capítulo final del XXV Aniv., para mandarle estas líneas...